

Presseinformation

München, 01. August 2014

Veränderungen in der Geschäftsführung der BayernInvest

Die BayernInvest stellt sich in der Geschäftsführung neu auf. Der Geschäftsführer, Herr Dr. Oliver Schlick, hat den Aufsichtsratsvorsitzenden darüber informiert, dass er seinen Vertrag zum Ende der Laufzeit im Februar 2015 beenden möchte und keine weitere Verlängerung anstrebt.

Der Aufsichtsratsvorsitzende nahm die Entscheidung mit Bedauern zur Kenntnis und dankte Herrn Dr. Schlick für die bis dahin geleistete erfolgreiche langjährige Tätigkeit bei der BayernInvest.

Herr Dr. Schlick (53) ist seit 2008 Geschäftsführer der BayernInvest und verantwortet als Chief Investment Officer die Bereiche Portfoliomanagement und Handel. Ferner leitete er für einige Jahre zusätzlich den Bereich Marketing und Vertrieb. Er prägte maßgeblich den Außenauftritt der BayernInvest und die erfolgreiche Weiterentwicklung der Produktpalette.

Der Aufsichtsrat der BayernInvest ist zuversichtlich, die Neubesetzung der Geschäftsführung der Gesellschaft bis Anfang 2015 abzuschließen.

Über Dr. Oliver Schlick

Der promovierte Volkswirt begann seine Karriere bei der damaligen Bayerischen Hypotheken und Wechselbank in München im Jahre 1995 als Analyst. 1996 wechselte er in die damalige Kapitalanlagegesellschaft „allfonds management GmbH“ (spätere „Activest“), in welcher er die Funktion des Chef-Volkswirts, Senior Fondsmanagers und Leiter der Abteilung „Globale Strategie“ ausfüllte. Ab 2000 übernahm er dort die Leitung der Research Abteilung.

Seit 2002 ist Dr. Schlick für die BayernInvest tätig, davon drei Jahre in Doppelfunktion als Geschäftsführer der heutigen Tochter BayernInvest Luxembourg. Seit 2008 gehört Dr. Schlick der Geschäftsleitung der BayernInvest an. Er zeichnet verantwortlich für die Bereiche Portfolio-Management und Handel. In den Jahren 2010 bis 2012 übernahm er zusätzlich die Funktion des für Marketing und Vertrieb zuständigen Geschäftsführers.

Über die BayernInvest

Die BayernInvest Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH mit Sitz in München wurde 1989 als hundertprozentige Tochter der BayernLB gegründet und ist innerhalb des BayernLB Konzerns das Kompetenzzentrum für institutionelles Asset Management. Als Gesamtanbieter ist BayernInvest sowohl Asset Manager als auch Master-KAG. Mit einem verwalteten Volumen von rund 53 Milliarden EUR gehört BayernInvest zu den großen Asset Managern in Deutschland. Weitere Informationen unter

www.bayerninvest.de

Pressekontakt

Clemens Heitmann
Asset – Agentur für Finanzkommunikation, München,
Tel. 089 – 76 70 46 30
heitmann@asset-communication.de